



STAFF DE DOCENTES DE LA ENEI

Profesionales con una amplia experiencia en el ámbito de la estadística, informática, economía, investigación y tecnología informática. Poseen una excelente capacidad para transmitir información mediante una metodología participativa, material didáctico e instrumentos bajo la modalidad Virtual - OnLine a los participantes en los cursos.

METODOLOGÍA ONLINE

El curso se realiza al 100% virtual OnLine mediante la Plataforma ZOOM licenciada permitiendo que el participantes y docente utilicen las bondades de la plataforma. Las clases son grabadas y remitidas a los participantes y en relación al material del curso se gestionará en el Campus Virtual del INEI.

Nuestro modelo de enseñanza es síncrono, es decir el docente y el participante se pueden escuchar, leer y/o se ven en el mismo momento, independiente de que se encuentren en espacios físicos diferentes, permitiendo que la interacción se realice en tiempo real.

CONTACTOS

enei@inei.gob.pe
cursos@inei.gob.pe

Todos los cursos iniciarán con un mínimo de 15 participantes. La Escuela del INEI tiene la facultad de posponer el inicio del curso hasta completar el número mínimo de participantes.

www.inei.gob.pe/enei

ELABORACIÓN Y ANÁLISIS DE LA ESTRUCTURA PRODUCTIVA DE LA ECONOMÍA

El curso proporciona las herramientas para que el participante pueda caracterizar a la economía desde un enfoque productivo, se utiliza como marco conceptual el Sistema de Cuentas Nacionales de 2008 y se enfoca principalmente en la estructura productiva de las unidades productivas y el mercado de bienes y servicios; así como el empleo y los ingresos de los agentes económicos; todo ello se sintetiza en el Cuadro de Oferta y Utilización de las cuentas nacionales.

OBJETIVO GENERAL

Proporcionar al participante una visión general de la estructura productiva de la economía utilizando como marco conceptual el Sistema de Cuentas Nacionales 2008 y la metodología de insumo-producto.

CONTENIDO TEMÁTICO

Introducción a las Cuentas Nacionales: Conceptos Básicos y clasificaciones. Las Cuentas de Bienes y Servicios
Dinámica productiva de las empresas. El mercado de bienes y servicios
Creación de valor agregado en la economía
Producción de mercado, para uso final propio y de no mercado.
Insumos utilizados en la producción. ¿Qué es el valor agregado?
Generación de Ingresos de los agentes económicos
El ingreso del trabajo de los hogares. Ingreso generado por la producción de las sociedades. El ingreso del gobierno. Análisis de la Oferta de Bienes y Servicios. Producción nacional. Importaciones de bienes y servicios
El gasto de consumo de las familias y el gobierno
La inversión como motor del crecimiento. Las exportaciones de bienes y servicios. Síntesis de la dinámica productiva: El Cuadro de Oferta y Utilización. El empleo y su relación con la producción.
Encadenamientos productivos.

PRE REQUISITOS

Tener conocimiento de economía básica y manejo de Excel a nivel básico.

DURACIÓN

30 horas cronológicas

CERTIFICACIÓN & CRITERIOS DE EVALUACIÓN

La evaluación del curso consiste en: Asistencia + Prácticas Calificadas en las clases + Examen final

La ENEI otorgará un Certificado Digital de Aprobación del curso, previa evaluación y verificación de:

- La asistencia (Mínimo 80% de las sesiones programadas).
- Obtener una nota mínima final de CATORCE (14).